
令和４年９月開催松野町農業委員会定例総会会議録 

 

１．開催の日時及び場所 

   日 時   令和４年９月８日（木） 13時30分より 

   場 所   松野町役場２階 第１・第２会議室 

 

２．会議構成員（農業委員）現在総数   13名 

   出席：11名     欠席：２名 

 

３．農業委員出席者氏名 

役職名 議席番号 担当地区 氏 名 出欠 

会長 １ 上家地 村田 和宏 出席 

副会長 ２ ― 矢野 千津 出席 

 ３ 蕨 生 金谷 純一 出席 

 ４ 富 岡 加賀田幸二 出席 

 ５ 吉 野 太田 善英 欠席 

 ６ ― 山崎  匡 出席 

 ７ 豊岡前 毛利 彰男 出席 

 ８ 松 丸 山口 賢三 出席 

 ９ 目 黒 河野 和平 出席 

 10 豊岡後 森口  泰 欠席 

 11 延野々 石田 芳久 出席 

 12 奥野川 滝口 博臣 出席 

 13 ― 松比良八重子 出席 

その他出席者 

農地利用最適化推進委員出席者 

区域 氏  名 出欠 

松丸地区、延野々地区、 

豊岡後地区、豊岡前地区 

綱崎 幸紀 出席 

松田 荘一 出席 

富岡地区、上家地地区、目黒地区 
井上 優二 出席 

橋田 忠弘 欠席 

吉野地区、蕨生地区、奥野川地区 
赤松  晋 出席 

金谷 恒夫 出席 



 

  農業委員会事務局 

   農業委員会事務局長   小西  亨 

   農業委員会事務局次長  中平 大介 

   農業委員会事務局主事  岡本  渉 

    

４．議長選出他 

   議長          村田 和宏 

   会議録署名委員     河野 和平 

石田 芳久 

 

   会議書記        岡本  渉 

 

５．閉会の日時 

令和４年９月８日（木）    14時15分 

 

６．議事日程 

    議案第１号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

     

７．会議の概要 

 

小西事務局長 

 

 

村田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。定刻となりましたので、９月の定例農業委員会

をはじめさせていただきます。会長からご挨拶をお願いします。 

 

 皆さんこんにちは。稲刈りの方も町内の大方99％は終わったかと思

っています。これから少し休める時期になりますが、また草刈りが大

変な時期になりますが、気をつけて作業してもらったと思います。 

今日も案件が少ないんですけど、スムーズな進行となりますようよ

ろしくお願い致します。 

 それでは早速ですが議事録署名委員なんですけど、９番河野委員さ

ん、11番石田委員さんよろしくお願いをします。 

４番の報告事項なんですけど、事務局のほうで何かありましたら。 

 



岡本主事 

 

村田会長 

 

 

 

 

岡本主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ※事務局から３点報告。 

 

 委員さんからは報告事項はありませんか。 

 ないようでしたら早速議事に入りたいと思います。 

 議案第１号「農地法第５条第１項の規定による許可申請につ

いて」を議題とし、事務局のほうから説明をお願い致します。 

 

 資料４ページをお開き下さい。農地法第５条第１項の規定による許

可申請について、農地転用の案件でございます。申請地が大字延野々、

地番が○○○番、地目畑、面積が269㎡、○○○番、畑、301㎡、○○

○番、畑、413㎡、○○○番、畑、502㎡、○○○番、畑、207㎡です。

現在の利用状況は畑で、転用後の用途としては倉庫及び駐車場となり

ます。図は５ページをご覧下さい。申請者です。譲受人、住所、北宇

和郡松野町大字延野々○○○番地○○○株式会社、譲渡人、北宇和郡

松野町大字延野々○○○番地○○○さん、北宇和郡松野町大字延野々

○○○番地○○○さん、宇和島市伊吹町○○○番地○○○さんの３名

です。転用の事由と致しましては、譲受人は魚のすり身製品の製造・

販売をしておりますが、生産設備の増設拡大のため倉庫が不足するこ

とから、申請地を譲り受け倉庫の新設及び従業員の駐車場として利用

したいとのことです。譲渡人は要望に応じ譲り渡したいとの事でござ

います。転用申請等の詳細ですが当該農地は10ha以上の集団的農地内

にあり、第１種農地に該当しますが、第１種農地の転用不許可の例外

である依存施設の敷地拡張に該当致します。この敷地拡張について少

し詳しくご説明いたしますと、この第１種農地については基本的に転

用は不許可となりますが、既存の施設に隣接する土地を使って敷地を

広げるという内容であれば、面積の上限はありますが例外的に許可で



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村田会長 

 

山口委員 

 

 

岡本主事 

 

 

山口委員 

 

村田会長 

 

 

会場 

 

村田会長 

きるというものでございます。 

 補足といたしまして、既存の工場敷地と以前転用した駐車場用地の

間に赤線、農道がございますが、こちらの農道を今回の転用に合わせ

て工場の反対側、農地側に付け替えをするよう計画しておりまして、

平行して手続きを行っております。 

 また、先日延野々の農地パトロールを行いまして、その際に延野々

の委員さん皆さんと現地を確認して、詳細をご確認いただいておりま

す。 

 以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 今事務局から説明がありましたが、何か質問はありますか。 

 

 よろしいですか。今回の申請地で、それぞれの土地の地主さんを詳

しく教えてもらえますか。 

 

 延野々○○○番と○○○番が○○○さん、○○○番が○○○さん、

○○○番と○○○番が○○○さんの所有地となっております。 

 

 わかりました。 

 

 他に質問はありますか。 

 ないようでしたら、申請のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

   ※会場より「はい」の声あり。 

 

 ありがとうございます。 



 

 

会場 

 

村田会長 

 

矢野副会長 

 

 

 

 

 

これで議案は終わりましたが、その他で何かありますか。 

 

 ※タブレット端末の使い方について意見交換 

 

 それではこれで会を終わります。 

 

 先日農地パトロールで部落を回ってきましたが、荒れてる農地が

徐々に増えてきて、これから大変な時期がやってくるなと思っており

ました。これから皆さんで少しでも荒れた農地ができないように活動

していけたらと思います。今日はありがとうございました。 

 

 

  

 


